

**+ Claudia Sheinbaum pidió licencia para buscar el cargo por MORENA; el director del IMSS se destapó para competir por el PRI; el Frente Ciudadano negocia para definir candidato.**

**CD. DE MÉXICO**, 5 de Diciembre de 2017.- Ya hay movimientos visibles en los distintos partidos, entre quienes se interesan en buscar la candidatura para gobernar la capital del país.

Este martes, aspirantes de diferentes partidos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, dejaron ver su intención de suceder a Miguel Ángel Mancera.

Claudia Sheinbaum, del Movimiento de Regeneración Nacional, pidió licencia para separarse de su cargo como delegada en Tlalpan y trabajar por esa candidatura. Sheinbaum fue elegida en agosto como la virtual candidata de Morena y este 5 de diciembre solicitó la licencia como jefa de la Delegación para inscribirse como precandidata a la Jefatura de Gobierno, lo cual confirmó en su cuenta de Twitter.

Al mismo tiempo, el director del Instituto Mexicano del Seguro Social, Mikel Arriola, confirmó públicamente su intención de competir por el cargo bajo las siglas del PRI y en una entrevista televisiva dijo que espera prontas “definiciones” en torno al tema. Afirmó en esa entrevista que apoyará la campaña presidencial del exsecretario de Hacienda José Antonio Meade, elegido como precandidato presidencial único del tricolor el pasado domingo.

El líder del PRI en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, Israel Betanzos, ‘destapó’ como otro posible contendiente a su compañero de bancada Adrián Rubalcava, ex jefe de la Delegación de Cuajimalpa. Rubalcava confirmó esa aspiración, aunque señaló que el PRI todavía no define nada y señala que entre posibles candidatos también se encuentran el secretario de Salud, José Narro, y el titular de Educación, Aurelio Nuño.

## Surgen aspirantes a dirigir la CDMX

Escrito por Muralsonorense.com

Martes 05 de Diciembre de 2017 23:23

---

Esta tarde la Comisión Nacional de Procesos Internos del PRI emitió la convocatoria para el registro, a partir del 15 de diciembre, de precandidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Por el PRD, que gobierna esta geografía desde 1997, se anunció que hay negociaciones con el PAN y Movimiento Ciudadano (MC) para definir si compiten juntos en 2018, tanto a nivel federal como local, y determinar el método de selección.

MC informó en un comunicado que propuso al PAN y al PRD que los panistas definan al candidato presidencial del Frente Ciudadano por México, que los perredistas elijan al abanderado en la ciudad y que el actual jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera, se una propuesta para el Senado.

La Ciudad de México es la segunda entidad con más votantes del país, solo superada por el Estado de México, y tendrá precampañas del 14 de diciembre al 11 de febrero. El registro de candidatos está programado del 9 al 16 de marzo y las campañas serán del 29 de marzo al 27 de junio.